

RI 会長エレクトが 2024-25 年度会長テーマを発表

国際ロータリー第 2820 地区ロータリアンの皆様、ガバナーエレクトの大高司郎です。私は現在、米国フロリダ州オーランドで 1 月 7 日から 11 日まで開催中の国際協議会に参加しています。

国際協議会は世界から約 530 地区のガバナーエレクト、並びにパートナー、そして RI 会長はじめ役員、RI ラーニングファシリテーターなど 1000 名を超える会合です。

1 月 8 日、米国ペンシルベニア州、マクマリー・ロータリークラブの会員であるステファニー A. アーチック国際ロータリー会長エレクトは、ロータリー 国際協議会の本会議において講演し、2024-25 年度会長テーマ「THE MAGIC OF ROTARY」を発表されましたので、取り急ぎご報告いたします。

このテーマの発表が国際協議会の一番の目玉です。地区内 55 クラブにこのテーマを伝え、RI の方針を紹介するのが、ガバナーの務めになります。詳細につきましては、今後の三大セミナー等でご説明いたします。また、皆様にお会いできる日を楽しみに致しております。

2024 年 1 月 8 日

国際ロータリー第 2820 地区

2024-25 年度 ガバナー

大高 司郎（高萩ロータリークラブ）

